

VON KIND GETRENNT

**Kritik an Justiz**

WINTERTHUR. Der neu gegründete «Justizverein» geht in Opposition zur Justiz. Präsident und Hauptexponent ist Ernst Fäh, ein 47-jähriger Publizist und Kaufmann. Als ersten Fall, bei dem in Fähs Augen einiges schief gelaufen ist, haben sich die Justitia-Wächter einen Scheidungsprozess ausgesucht. Von der beklagten Partei der Mutter wurden Akten beschafft und via eine Pressekonferenz und über Internet öffentlich gemacht. Im Zentrum der Kritik stehen Bezirksrichterin Anna Sperandio und ein Notfallpsychiater. Parallelen zu Tierschutzaktivist Erwin Kessler oder zum «Psychex»-Gründer Edmund Schönenberger sind unverkennbar. (ab) / Seite 9

Lieferschein Nr. : 661981; Medien Nr. : 1359; Medienausgabe Nr. : 361985; Objekt Nr. : 2962694; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 4; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 5512202

